

## Presentan convocatoria para fortalecer ecosistema isleño

Escrito por Redacción

Jueves, 14 de Octubre de 2021 15:55 - Última actualización Viernes, 15 de Octubre de 2021 06:11

---



Este viernes, el ministro de Ciencias, Tecnología e Innovación, Tito José Crissien, presentará en la isla de San Andrés una convocatoria para fortalecer el ecosistema en el departamento.

La convocatoria busca a través de la investigación, el desarrollo tecnológico, la transferencia de conocimiento y/o tecnología potenciar la generación de productos, bienes, servicios y procesos de alto valor agregado que permitan dar solución a las necesidades y problemáticas de los territorios enmarcados en la Misión de Bioeconomía.

“Desde MinCiencias buscamos aumentar el desarrollo de la Ciencia, Tecnología e Innovación en todo el territorio nacional, por eso me complace llegar a San Andrés, Providencia y Santa Catalina para trabajar de la mano del gobernador Everth Julio Hawkins, empresarios de esta zona del país, y demás personas que hacen parte de este ecosistema. Entre todos seguiremos impulsando estrategias que jalonan el crecimiento de esta región”, expresó el ministro Crissien.

La agenda del jefe de la cartera se iniciará con una reunión con el gobernador Everth Julio Hawkins, espacio en donde se socializarán los resultados de los proyectos financiados con

## **Presentan convocatoria para fortalecer ecosistema isleño**

Escrito por Redacción

Jueves, 14 de Octubre de 2021 15:55 - Última actualización Viernes, 15 de Octubre de 2021 06:11

---

recursos del Sistema General de Regalías. Más adelante, hacia las 10 a. m. se iniciarán los encuentros programados en el auditorio Walwin Peterson, ubicado en el edificio Coral Palace.